

DAN OTRA BUENA NOTA A MÉXICO

POR ALEJANDRO DURÁN

En línea con la decisión que adoptó previamente Fitch y Standard and Poors, ahora la agencia mexicana HR Ratings elevó de negativa a estable su perspectiva de la calificación soberana de México.

Por medio de un reporte, la calificadora mexicana con presencia a nivel internacional explicó que su decisión obedece al buen desempeño que ha reportado la economía del país, así como el proceso de consolidación fiscal que ha emprendido el gobierno mexicano.

Por ello, la agencia ratificó las calificaciones de largo plazo, en HR A- (G), y de corto plazo, en HR2 (G) para el caso de la capacidad de pago del gobierno mexicano.

“Se basa en el buen desempeño de las finanzas públicas al cierre de 2016 y durante el primer semestre de 2017, periodos donde han mejorado las distintas mediciones del balance financiero (...), el prudente manejo de las finanzas públicas ha reafirmado la capacidad de la política fiscal para reaccionar ante situaciones de estrés”, argumentó.

CALIFICADORA

La calificación crediticia que otorga HR Ratings no solo se basa en el desempeño de las finanzas públicas, también influyen las variables macroeconómicas